

# Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Melaksanakan Patroli Dialogis untuk Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 6, 2024 - 09:16



*Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Melaksanakan Patroli Dialogis untuk Menjaga Kamtibmas*

Sukabumi, 06 Januari 2024 - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Gegerbitung melaporkan kegiatan Patroli Dialogis yang dilaksanakan pada hari Sabtu, 06 Januari 2024, mulai pukul 10.00 Wib

hingga selesai. Patroli ini bertujuan untuk menjaga situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Gegerbitung agar tetap kondusif.

Petugas patroli yang terlibat dalam kegiatan ini adalah AIPDA DADANG S dan BRIPKA MUSTOPA A.Z. Mereka menjalankan rute patroli di sekitar wilayah hukum Polsek Gegerbitung, dengan fokus pada Kp. Tegal Sereh Desa Caringin/Kec. Gegerbitung.

Beberapa poin yang disampaikan oleh petugas patroli kepada masyarakat dalam rangka menjaga kamtibmas antara lain:

1. Mengajak warga masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas, sehingga wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif. Petugas memberikan himbauan agar masyarakat aktif berperan serta dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka.
2. Antisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kec. Gegerbitung. Petugas patroli memberikan peringatan dan himbauan kepada pelajar untuk menjauhi perilaku tawuran yang dapat mengganggu ketertiban.
3. Himbauan kepada sekumpulan anak-anak remaja untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat. Hal ini sebagai upaya menjaga lingkungan yang nyaman bagi seluruh masyarakat.
4. Masyarakat diingatkan untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol di lingkungan mereka.
5. Menyampaikan program Polres Sukabumi "AA DEDE" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini diharapkan dapat menciptakan hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat.

Hasil dari patroli dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat telah memahami dan mengerti himbauan Kamtibmas yang disampaikan oleh petugas patroli. Dengan kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Gegerbitung dapat terus dipertahankan sebagai lingkungan yang aman dan kondusif.